

九条北小学校 校長室だより

N0.39 令和5年2月13日



2月半ばを迎えて、九条北小学校の中庭には、水仙や紅梅が咲いています。木々のつぼみも膨らんできているようで、春を迎える準備が、少しづつできているようです。

先週は、九条北小学校の「学習参観・懇談会」を実施したところ、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございます。インフルエンザ等の影響で、臨時休業となった3年生についても、後日、実施予定をしています。よろしくお願ひいたします。

★ 「安全な学校」をめざして！～

「避難訓練(不審者対応)」「食物アレルギー対応研修会」を実施！★

2月10日（金）、児童たちが安全に学校で過ごすための訓練と研修会を実施しました。1つめは、「不審者対応訓練」です。西警察の方にご協力いただき、不審者が侵入してきた時の動きを、訓練として実施しました。2つめは、「食物アレルギー対応研修会」です。1・2学期にも実施しましたが、いざという時に、スムーズに対応できるように「ロールプレイ」も行いました。



★「ことばづかい週間～

*児童朝会で、次のような話をしました。

「言霊(ことだま) 言葉がもつ不思議な力！」★

「言霊（ことだま）」という言葉を聞いたことがありますか？「言霊（ことだま）」とは、言葉が目に見えない力を持っていることを意味します。やさしい言葉を聞けば気持ちが穏やかになり、悪口を聞けば、たとえ自分に関係なかったとしても、嫌な気持ちになることがあるでしょう。使い方次第で気持ちが楽になることもあります。誰かを傷つけてしまうこともあります。そう考えると、何気ない日常会話でも言葉を選んで使ったほうが良いことがわかりますよね。

良い効果のある代表的な言葉は「ありがとうございます」です。「ありがとうございます」という言葉を耳にすると、やる気が高まったり元気が出たりする人は多いです。たとえ、感謝をしてもらうために行動したわけではなくとも、お礼の言葉を聞いて嫌な気持ちになる人はいません。どんな小さなことでも、感謝の気持ちを持ったら「ありがとうございます」と伝えるようにしましょう。周囲が明るくなると同時に、自分の気持ちも前向きになり、互いに良い効果をもたらしてくれます。また、「ありがとうございます」と言うことで、自分を助けてくれる人が周りにいるのだと感じることができます。心強いですよね。

他にも気持ちがよい言葉はたくさんあります。「うれしい」「だいすき」「しあわせ」「たのしい」「すてきだね」「うまいね」「大丈夫」…などなど。

今週は、九条北小学校の「ことばづかい週間」です。友だちの素敵なおこころや良い部分を見つけて、気持ちの良いことばを、たくさん使いましょう！

